



“15 DE MARZO”

LA paz fecunda y bienhechora, al amparo de la cual han venido realizándose en nuestra Patria, los más bellos ideales, nos proporciona hoy la grande y noble satisfacción de conmemorar llenos del más vivo entusiasmo esta fecha que encierra para nosotros, los miembros del Club cuyo nombre encabeza esta humilde hoja, dos acontecimientos.

En esta fecha conmemoramos con verdadera complacencia el quinto aniversario de la en que, en virtud del voto popular, el **Licenciado don Manuel Estrada Cabrera** diera principio á su período constitucional, como Primer Magistrado de la Nación.

Desde entonces Guatemala se ha sentido feliz y satisfecha; desde entonces ha venido disfrutando de beneficios sin cuento, que su mandatario Ilustre ha derramado por todos los ámbitos de la República, dictados por su talento y patriotismo en pro de la Patria misma; beneficios que inmortalizarán su nombre y que sería por demás y grande y difícil obra hacer de ellos una reseña exacta, porque creemos, que como nosotros, con gratitud los guardan en su conciencia, todos y cada uno de nuestros conciudadanos y liberales de corazón.

Por una razón natural del tiempo, se aproxima ya la fecha en que el Licenciado Estrada Cabrera terminará su período constitucional de Presidencia á que fué llamado por el voto del pueblo; pero aun más se aproxima á nosotros la época en que, con el ánimo convencido de que en las actuales circunstancias, conviene á Guatemala, que nuestro actual Gobernante continúe rigiendo sus destinos, lleguemos cumpliendo con un deber patriótico, á depositar á las urnas electorales, por el Benemérito hijo de la Patria, nuestro voto. Por el Licenciado Estrada Cabrera que se ha captado las simpatías generales de la Nación que unánime le aclama, cuya nave dirige con acierto.

En esta fecha conmemoramos también, con igual satisfacción y complacencia, el aniversario segundo de la fundación de este Centro Político, que lo ha formado sólo el patriotismo de los vecinos de este humilde pueblo, que ama los principios liberales del 71.

Grato nos es hoy contemplar hasta en el lugar más apartado del país, agrupaciones político-liberales, que como ésta, al unificarse el gran Partido Liberal de la República, unificarán también sus ideas formando una sóla voluntad y fijando sus miradas en el ciudadano de grandes méritos que entonces eligiera Jefe del mismo, para elevarle en el próximo período constitucional al Solio Presidencial.

El Club «15 de Marzo,» uniendo en este día, su voz á las otras muchas de la República toda, saluda respetuosamente al Benemérito de la Patria y Jefe del Partido Liberal guatemalteco, **Licenciado don Manuel Estrada Cabrera**, felicitándolo con sinceridad y haciendo votos por su felicidad personal.

CONCIUDADANOS: tiempo es ya que alerta velemos por la futura felicidad de nuestra madre Patria y que una vez más protestemos hacer triunfar la candidatura del Licenciado Estrada Cabrera en las próximas elecciones de Presidente de la República.

Correligionarios, velad siempre alerta.

TACTIC, 15 de Marzo de 1904.

Presidente,

Francisco Corzantes.

Vice-Presidente,

Leonardo Peralta E.

Vocal 1º

Abel Santa María L.

Vocal 2º

Valentín H. Santa María.

Vocal 3º

Luis Morales G.

Vocal 4º

J. Cruz Bin.

Tesorero,

Mariano Guzmán.

Secretario,

C. A. Gálvez Barrios.